

Marie Anne Lenormand: La Adivina de la Revolución Francesa



Marie Anne Adélaïde Lenormand, conocida simplemente como Mademoiselle Lenormand, es una de las figuras más famosas en el mundo de la adivinación y el ocultismo en Francia durante el siglo XIX. Nacida el 27 de mayo de 1772 en Alençon, es célebre por sus consultas con figuras influyentes durante la Revolución Francesa, el Consulado y el Imperio. Su fascinante trayectoria, sus predicciones y sus vínculos con personas como Napoleón Bonaparte y Josefina de Beauharnais han cimentado su estatus legendario.

Infancia y Primeras Predicciones

Marie Anne Lenormand nació en una familia modesta. Desde muy joven mostró un interés por las ciencias ocultas y el misticismo. Quedó huérfana de padre a los cinco años y fue enviada a un convento, donde recibió una educación religiosa. Sin embargo, se rebeló contra la estricta vida conventual y, a los 14 años, abandonó el convento y se trasladó a París.

En París, comenzó a desarrollar sus habilidades como adivina, utilizando la cartomancia (lectura de cartas) y la quiromancia (lectura de manos). Sus dones para la clarividencia fueron reconocidos rápidamente. Según algunas leyendas, hizo sus primeras predicciones importantes a una edad temprana, pronosticando eventos trascendentales para las personas que la rodeaban.

Ascenso en París y Fama Creciente

Lenormand se instaló en París a principios de la década de 1790, en plena Revolución Francesa. La capital estaba en plena efervescencia, con grandes cambios políticos que sacudían la sociedad. En este contexto, Lenormand comenzó a atraer la atención de la élite y las figuras políticas. Abrió su salón de adivinación, donde ofrecía consultas privadas basadas en la lectura de cartas, manos y otras prácticas de adivinación.

Entre su clientela se encontraban figuras influyentes como Robespierre, Saint-Just y Marat, líderes revolucionarios de la época. Se dice que durante este período predijo la caída de muchos de ellos, incluido Robespierre en 1794, lo que le valió una breve encarcelación. Sin embargo, sus predicciones precisas y su red de contactos influyentes le permitieron ser liberada rápidamente.

Josefina de Beauharnais y Napoleón Bonaparte

Uno de los episodios más famosos de la carrera de Mlle Lenormand fue su relación con Josefina de Beauharnais, la futura emperatriz de Francia y esposa de Napoleón Bonaparte. Según relatos de la época, Josefina consultó a Lenormand antes de conocer a Napoleón, y la adivina predijo no solo su matrimonio con el hombre que se convertiría en emperador, sino también su eventual divorcio. También se cuenta que Lenormand predijo el ascenso de Napoleón al poder, así como su caída, aunque Napoleón no era un gran creyente en la adivinación.

La relación entre Lenormand y Josefina reforzó enormemente la reputación de la adivina. Josefina la consultó en varias ocasiones sobre cuestiones políticas, personales e incluso decisiones relacionadas con el Imperio. La confianza que figuras tan influyentes depositaban en ella fortaleció aún más su aura mística en la sociedad parisina.

Las Prácticas Adivinatorias de Mlle Lenormand

Mlle Lenormand utilizaba varios métodos para leer el futuro, pero es más conocida por su práctica de la cartomancia. Usaba un mazo de cartas similar al tarot, pero con algunas variaciones. Este mazo se hizo famoso tras su muerte como el "Gran Juego de Mlle Lenormand", aunque los historiadores debaten su implicación directa en su creación. Sus cartas incluían imágenes simbólicas como corazones, tréboles, espadas y copas, además de personajes y escenas con significados esotéricos.

También practicaba la quiromancia (lectura de manos) y la astrología, y parecía poseer una gran intuición, lo que la

distinguía de otros adivinos de su tiempo. Su salón de adivinación en París se convirtió rápidamente en un centro neurálgico para aquellos que buscaban conocer su futuro en un contexto político y social inestable.

Arrestos y Reconocimiento

A pesar de sus predicciones y su red de clientes influyentes, Lenormand no estuvo exenta de los vaivenes políticos de la época. Fue encarcelada varias veces, sobre todo durante el régimen del Terror, cuando fue acusada de hacer predicciones subversivas sobre los líderes revolucionarios. Sin embargo, estos arrestos no hicieron más que aumentar su leyenda.

Después de la caída de Napoleón, Mlle Lenormand continuó con sus consultas, aunque con mayor precaución. También publicó varios libros en los que defendía su arte y su visión del futuro. Entre sus obras más notables se encuentra "**Mémoires historiques et secrets de l'impératrice Joséphine**", en la que afirmaba revelar los secretos de la corte imperial.

Fin de su Vida y Legado

Marie Anne Lenormand continuó practicando la adivinación hasta su muerte, el 25 de junio de 1843. Fue enterrada en el cementerio del Père-Lachaise en París, donde su tumba aún atrae a visitantes fascinados por su vida y su trabajo.

Su legado perdura a través del "[Petit Lenormand](#)", un mazo de cartas de adivinación que lleva su nombre y que sigue siendo utilizado por muchos adeptos a la adivinación en todo el mundo. Este mazo, compuesto por 36 cartas, es apreciado por su simplicidad y efectividad en las lecturas adivinatorias, aunque sus orígenes exactos siguen siendo inciertos.

Sources

- fr.wikipedia.org
-